



福田南中学校HP  
二次元コード

# ふくなんだより

倉敷市立福田南中学校  
学校だより  
令和5年5月1日  
NO. 3  
校訓 自主・練磨・敬愛

## 1か月が過ぎました。



新学期になって、約1か月が過ぎました。様々な場面で生徒の皆さんの頑張る姿を見ることができます。たのもしい限りです。登下校できちんとヘルメットをかぶっている姿、

下足箱に靴が揃っている姿、授業に真剣に取り組んでいる姿、部活動に熱心に取り組んでいる姿等、「目標」をもって頑張ってもらいたいと思います。

## 倉敷水島ライオンズ杯中学校球技大会



4月15日(土)、16日(日)の2日間、野球・バレーボール・サッカーの3種目が、水島緑地福田公園と

福田南中のグラウンドで行われました。水島地区の中学校と熱戦を繰り広げました。6月の備南東地区総体でのさらなる活躍と勝利を期待します。

## 全国・県学力・学習状況調査

この調査は、生徒の学力・学習状況を把握、分析することにより今後の教育指導や学習状況の改善等に役立てることを目的として実施され、教科の問題と生活状況の質問紙調査で行われました。どの学年も生徒はそれぞれの問題を時間いっぱい取り組んでいました。今回、3年生では英語が実施され、26日(水)にはタブレット端末を使った「話すこと」の問題にも取り組みました。結果は、8月下旬に届く予定です。

4月18日(火)、全国・県学力・学習状況調査が行われました。



## 地域の方も応援してくれています。

生けてあります。これらの生け花は、数年前から、地域の方々が、生徒の皆さんが美しい環境の中で落ち着いて生活できるようにとボランティアで毎週生けに来てくださっているものです。職員室や校長室にも四季折々の花を飾ってくださっています。ありがたいことです。学校を思う地域の方の協力に生徒の皆さんとともに感謝したいと思います。ありがとうございます。

玄関を入った所にいつもきれいな花が



## 旅行・集団宿泊的行事近づく！

異なる生活環境にあって、見聞を広め、自然や文化などに親しむとともに、集団生活の在り方や公衆道徳などについての望ましい体験を積む」という目的は同じです。生徒の皆さんには、ルールやマナーを守り、友達とすばらしい時間を共有し、思い出に残る旅行・集団宿泊的行事にしてほしいと思います。

5月には、全学年、旅行・集団宿泊的行事があります。4年ぶりに全学年で実施します。それぞれの学年で行き先は違いますが、「平素と

1年生 29日(月)～30日(火) 自然教室(国少)  
2年生 14日(日)～15日(月) 神戸・淡路防災学習  
3年生 22日(月)～24日(水) 修学旅行(北九州)

明日は13時40分から授業参観、PTA総会、学年懇談会です。ぜひご参加ください。